

Müller-Rommel begrüßt Bundespräsidenten bei Politologen-Kongress

Professor Dr. Ferdinand Müller-Rommel von der Leuphana Universität Lüneburg hat heute in seiner Eigenschaft als Vorsitzender der Deutschen Vereinigung für Politikwissenschaft Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier zu einem Vortrag auf der 27. Jahrestagung der Organisation begrüßt. Bei der Veranstaltung an der Goethe-Universität Frankfurt geht es in diesem Jahr um das Thema „Grenzen der Demokratie“. Weitere Informationen finden Sie [hier](#)

Datum: 26.09.2018

Kategorien: ZDEMO, ZDEMO_Meldungen

Autor: lau

E-Mail: bianca.lau@leuphana.de